EL DIA

Bombazos y Tiroteos en la Argentina

(EFE y UPI)

BUENOS AIRi... 31 de octubre... Cinco bombas destruyeron hoy los domicilios de otros tantos ejecutivos de un laboratorio químico co de esta capital, información fuentes policiales.

Los ataques explosivos se registraron esta madrugada en las localidades suburbanas de Carapachay, Martínez y Munro.

Las fuentes policiales no proporcionaron filiación alguna sobre los autores de los atentados producidos en cadena en el lapso de media hora en un radio urbano reducido.

Los artefactos explosivos causaron cuantiosos daños materiales en los domicilios : los ejecutivos y hasta el momento la policía no informó sobre posibles víctimas.

Los ejecutivos pertenecen al directorio de Laboratorios Lazar que produce especialidades farmacéuticas y elementos químicos industriales

Mientras tanto, en La Plata, un intenso tiroteo se produjo hoy cuando personas armadas intentaron ingresar en la cárcel de mujeres de Olmos, informaron fuentes policiales,

El tiroteo se registró frente a dicho presidio, donde están detenidas mujeres acusadas de guerrilleras.

La carcel se encuentra cerca de esta ciudad, situada a unos 50 kilómetros de Buenos Aires.

Las fuentes policiales dijeron que personas armadas intentaron ingresar sigilosamente en horas del alba por un muro del presidio.

La guardia del penal—agregaron las fuentes— detectó el movimiento de automóviles sospechosos y atacó a los incursores generándose un tiroteo que duró 10 minutos.

Los desconocidos lograron alejarse en sus vehículos mientras efectivos de seguridad rodeaban el lugar.

Hasta el momento no se informó si en el enfrentamiento se produjeron víctimas.

PIDE ASILO JEFE GUERRILLERO

Por otra parte, informaron hoy fuentes de seguridad que un jefe guerrillero del grupo Montoneros, que sería "responsable político" en la zona norte del país, se asiló en la embajada de Venezuela

Los informantes dijeron que no padían suministrar el nombre del guerrillero, pero señalaron que de acuerdo a informes de inteligencia "es el responsable político en la zona norte del país".

Ni en la embajada de Venezuela ni en la residencia del embajador fue posible obtener la confirmación del asi-